



## Victoria de Claudia Sheinbaum en México sacude a la derecha



Claudia Sheinbaum, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, fue electa como la nueva presidenta de México en los comicios realizados el pasado 2 de junio, obteniendo un triunfo arrollador con más del 59 por ciento de los votos, según los resultados preliminares.

Con más del 95 por ciento de las actas escrutadas, el portal web del Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) del Instituto Nacional Electoral (INE) informó que Sheinbaum lleva 59,35 por ciento de los votos hasta el momento (33.226.602); seguida por la candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Bertha Xóchitl Gálvez Ruíz, con 27,9 por ciento (15.620.726 votos) y en tercer lugar está José Álvarez Máynez, del Movimiento Ciudadano, con 10,41 por ciento (5.832.105).

Sheinbaum se convierte así en la primera mujer que asumirá la Presidencia de México, pero su histórica victoria también significa un triunfo sobre las derechas ante el avance que se había dado en varios países de la región, demostrando la decisión de los pueblos que no quieren entregar su futuro al fascismo; derrotando las fake news (noticias falsas) y campañas de odio implementadas; el posicionamiento como primera fuerza política en el país del Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) que, junto con sus aliados en la coalición (Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México), lograrían la mayoría calificada en el Congreso, de acuerdo con los resultados preliminares.